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令和5年9月19日（火）に、大府市長、大府市議会議長に対して、要請書を提出しました。今月号より、2回に亘り
掲載していきます。本要請は、平成31年度に当所が作成した「新商工業活性化ビジョン2019～2028」に掲げている
3つの柱を基に、経済界の声をとりまとめたものです。

大府市の事業・取組に対する要請
～「地域経済の持続的発展」に向けて～

Ⅰ 持続可能な地域経済の実現と競争力強化
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 【県決定都市計画道路】
❶衣浦西部線
❷瀬戸大府東海線（二車線化）
❸名古屋刈谷線
❹荒尾大府線

❺大府東浦線
❻東海有松線
❼大府駅前線
❽健康の森線
❾木の山北崎線（梶田町六丁目交差点以東）

 【市決定都市計画道路】
10養父森岡線
11柊山大府線

1大府本町線（歩道整備）
2井田辰池線（歩道整備）　
3長根北崎線（歩道整備）
4名高山線（拡幅）
5高根川夫婦橋～高根橋間の川沿い道路の拡幅
6山口半月線代替道路の確保

7新市民球場へのアクセス道路の整備
8主要地方道東浦名古屋線狭隘部（豊田自動織機長草工場南西部）の拡幅
9県道大府常滑線（歩道整備）
10名和大府線（歩道整備）
11名所ヶ峯～二ツ池南間道路の拡幅

一般県道名和大府線、東海緑線…… 田面交差点　本郷交差点
（都）名古屋刈谷線…………………………… 午池南交差点
国道366号線………………… 梶田町六丁目　一丁目交差点
大府本町線………………… 中央町一丁目　七丁目交差点
国道155号線、東浦名古屋線………… 宮内町三丁目交差点
長根北崎線…………………………… 大府東高校北交差点

共栄町三丁目交差点西………………………… 乙洞の踏切
大府半田線…………………………… 明成町三丁目交差点
荒尾大府線……明成町二丁目交差点　追分町三丁目交差点
泉田共和線……………………… 名所ヶ峯西五差路交差点
国道155号線……………………………… 大府高校北交差点

経済活動を始め、当地域の活性化、防災などの基盤として欠かせないものの一つが道路インフラであり、それを有機的に
つなげる道路ネットワークの充実が大府市の最重点課題と考えます。
当地域は、尾張、三河、知多をつなぐ交通結節点であるにもかかわらず、道路整備の遅れや鉄道による市街地の分断など
から、慢性的な交通渋滞が発生しており経済活動や市民生活に多大な支障をきたしております。
都市計画決定済みの幹線道路の早期開通に向けて事業を加速化するとともに、補助幹線道路等についても地域の実情を
踏まえて、その充実を図っていただきたい。

1 幹線道路の整備促進
市内ICとの速達性向上による物流の効率化・生産性の向上、大府市立地適正化計画が目指す「コンパクト＋ネットワーク」
の実現、災害時の緊急搬送路確保などのため、下記路線の整備について関係機関へ強力に働きかけるとともに、用地取得
の調整など地元自治体としての協力や市決定事業の進捗を図り、整備を推進していただきたい。

2 補助幹線道路等の整備促進
新路線を含めて市道の整備計画を再検討して幹線道路との有機的なネットワークを形成するとともに、歩道整備など安
全対策を推進されたい。

3 主要交差点等の改良

4 高速道路の利便性向上
知多半島道路や伊勢湾岸自動車道の有効利用による地域経済の活性化と地域生活の充実を図るため、以下二点について
取り組みをお願いします。

1知多半島道路大府パーキングエリアへのスマートインターチェンジ設置
　第4次大府市都市計画マスタープランでは、大府PA周辺に産業系市街地候補ゾーンを設定しており、将来のまちづく
りを考える上で、PAへのスマートIC設置は必須と考えます。

　また、当商工会議所から愛知県への本件要請に対する県の所見では、「まずは、地元自治体の大府市が、今後のまちづ
くりの観点からスマートICを設けるかどうか検討していただく必要がある。県としては県道路公社とともに、必要に
応じて検討に協力する。」との回答を得ております。

　（都）荒尾大府線との接続を想定しつつ、同PAにスマートICを設置することについて、市として前向きな方針を打ち
出していただきたい。

2知多半島道路大府西インターチェンジの渋滞解消
　大府西ICを降り、国道302号線と接続する上入道交差点付近の渋滞が顕著であり慢性化しています。愛知県はこの原
因が知多半島道路と伊勢湾岸自動車道との接続問題にあることを認め、連絡路の検討を表明しました。次いで、県道
路公社は令和4年12月、連絡路となるランプの新設について国の事業許可を得ております。

　しかし、当該地周辺は民間による開発が旺盛であり、その進展状況によってはランプ建設が頓挫しかねません。地元
自治体として、事業実現に向けた用地対策などの協力をお願いします。

5 新技術への対応
人口減少や労働力不足の問題から、自動運転技術の進展とその社会実装に関する実験などが進みつつあり、今後の企業活
動や市民生活に大きな変革をもたらすことが予想されます。道路ネットワークの整備に当たっては、こうした新たな議
論を取り込んで進められることを希望します。

1 産業用地の創出
地域経済の持続的発展のためには、雇用を確保し税源を涵養する産業力の強化が不可欠です。しかし、大府市内にはまとまっ
た産業用地が少なく、新たな企業進出が難しい状況にあります。
自動車産業を始め、健康医療関連産業やロボット産業等の、地域を牽引する産業の誘致や市内立地事業所の新たな用地需
要に応えるためにも、周辺環境との調和を始め、アクセスやエネルギー供給、防災などに配慮した魅力ある産業用地を整
備していただきたい。
ことに、「木の山地区」「伊勢湾岸自動車道北崎IC周辺地区」「あいち健康の森隣接地区」「大府PA周辺地区」については、愛
知県企業庁等と連携して早急に着手していただきたい。併せて、「あいち健康の森隣接地区」において県企業庁が検討し
ている新規産業用地開発の進捗状況と今後の見込みについて、ご教示いただきたい。

1 生産性向上支援
中小企業の多くは、生産年齢人口の減少に伴う人手不足という経営課題に直面し、経営の合理化や生産性の向上を課題と
しています。
しかし、原材料やエネルギー価格の高騰による収益の圧迫から、思うような設備投資ができないのが現状です。
既存の「がんばる事業者応援補助金のメニュー追加や対象経費の拡大による生産性向上支援をお願いします。

2 販路開拓支援
企業がビジネスを拡大していくためには、継続的に各種展示会や商談会に参加しながら情報収集を行い、人的ネットワー
クを構築していくことが必要です。
市ではがんばる事業者応援補助金により、販路開拓の支援をしていただいているところですが、予算枠の拡充など更なる
支援の充実をお願いします。

2 戦略的企業誘致に向けた検討
当地域には、自動車産業分野を中心として産業機械、金型製作、素材加工など、ものづくりに関連した様々な特色ある企
業が立地しており、大府市の産業力・経済力を支えています。しかし、デジタルや半導体、新素材などの集積が薄く、中小・
中堅企業の次代を展望したイノベーション力に欠けることが弱点と考えます。
当地域の産業力の持続的発展に向けて、国立長寿医療研究センターや大学、商工会議所、行政などが一堂に会し、次世代
成長分野での研究開発機能の強化について、協議・検討する場を設けていただきたい。

令和5年度 

道路ネットワークの整備

地域産業の発展と雇用確保

中小・小規模企業の支援強化と人材育成
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知多地区商工会議所  製造・工業部会ビジネス交流会

今回、知多地区にある4つの商工会議所（半田、常滑、東海、大府）が連携し、初と
なる製造・工業部会ビジネス交流会を開催し、総勢62名（大府22名）が参加しま
した。
本事業は、知多地区内会議所会員相互の交流を図り、近隣の先進事例や事業を知
る機会を設けることで、ビジネスの拡大や新たなネットワーク構築のきっかけを
作る事を目的に開催しました。
基調講演として当所鬼頭佑治会頭（協和工業㈱・代表取締役社長）が「あるモノづ
くり中小企業の挑戦」と題し講演をされました。また、各所の特徴ある企業の事
業紹介では、当所会員、川畑雅彦氏（㈱トライボテックス・代表取締役社長）に「ト
ライボ診断（機械の潤滑状態および油の劣化や汚染状態の分析・評価・診断・対策
立案）」についてご紹介をいただきました。

日　時  9月26日（火） 15：30 ～18：30　 場　所  東海市立商工センター

3 将来の地域を支える子供の教育
1少年少女発明クラブの支援
　ものづくりの盛んな当地にとって、将来のものづくりを支える子供の教育は重要と認識しており、地元経済界として
も毎年、協賛金等により「少年少女発明クラブ」の支援に努めているところです。

　市におかれては学校教育においても、地域産業への関心や理解を促して、ものづくりを支える人材の育成に努めてい
ただきたい。

　2健康経営の普及啓発
　未来の大府市を担う小中学生に対し、教育の中で健康経営を取り上げ、市内の健康経営認定企業で働きたくなるよう
な意識の醸成を図っていただきたい。教育委員会と連携した出前授業等の企画が可能であれば商工会議所としても
協力したい。

Ⅱ 持続可能なまちづくりの推進　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

1
第6次大府市総合計画や第4次大府市都市計画マスタープランでは、持続可能なまちづくりを進めるため、JR大府駅や
共和駅周辺などを中心に、居住機能や商業・医療・福祉などの都市機能を集積するとともに、市内各地をネットワーク化
して、多核集約型の都市構造を目指すとしています。これは、平成28年9月に当商工会議所が提言した「大府市まちづく
り構想」と軌を一にするものであり、心強く感じているところです。
一方で大府市の現状は、道路整備の遅れや鉄道による市街地の分断により、慢性的な交通渋滞が発生するなど、市街地の
発展に支障を来たしています。また、都市基盤も脆弱であり、地域的価値を十分に生かしているとは言えない状況にあります。
第6次総合計画や第4次都市計画マスタープランに掲げる方針を、具体的なまちづくり施策につなげていただきたく、代
表的な事例を挙げて次の通り要請します。

1 大府駅周辺の市街地整備
市道大府本町線沿線では、歩道もない道路境界ぎりぎりにマンションが建設されております。当市の地理的条件や駅周
辺の土地利用状況（青空駐車場・空き地・古い木造住宅が多い）を踏まえると、今後も駅周辺ではマンションの建設が進む
と思われ、将来の道路整備やまちづくりへの影響が懸念されます。
令和4年度の本件要請への回答では、「建設計画が判明した段階で、道路整備課と連携して歩行空間の確保について事業
者に依頼しており、大府センターの跡地に建設されたマンションは現に歩行空間が確保され、現在建設中のマンションに
おいても歩行空間を確保する形で計画されています。今後もこのような取り組みを続けていきます。」との事でしたが、
現状を維持したのみで十分な空間が確保されているとは思えません。マンション等施設の建設計画が判明した段階で、
行政が規制あるいは指導できるような法的整備をお願いします。

2 公民連携によるまちづくり推進体制の整備
大府駅周辺まちづくり計画及び共和駅周辺まちづくり計画では、「面的な開発にあたっては、地権者との十分な協議のも
とで開発機運を高めつつ、整備することが必要となるため、継続的な検討による事業化を進める。」とし、「課題認識やま
ちづくりについて話し合うための『地域懇談会』を設ける。」としているところです。
計画が指摘するとおり、駅周辺の面的整備にあたっては、様々な意見が予想される地元地権者間での十分な協議による開
発機運の高まりと、長期にわたる継続的な努力が必要です。このような開発には通常20年から30年が必要とも言われま
すが、近年、ことに大府駅周辺では、マンションの建築が進み頻繁にデベロッパーが出入りする現状からして、協議・検討
の具体化は待ったなしの状況にあります。
以上から、公民連携によるまちづくり推進体制の整備について、市の積極的な関与と支援・指導をお願いいたします。

3 明成地区における市街地整備
市道大府半田線沿線の市街化調整区域では、商業・サービス施設が帯状に進出していますが、その後背地は低未利用地の
まま広がっています。
また、下水道や排水施設などの都市基盤が未整備のまま市街化が進行しており、治水対策上も問題があると考えます。
第4次都市計画マスタープランの早急な具体化（ゾーニング）をお願いするとともに、短期的には開発許可制度の適切な運
用により、調和の取れた市街地整備に努めていただきたい。

4 ウェルネスバレー地区の市街地整備
ウェルネスバレー地区では、道路や歩道などが未整備の中、福祉施設などがばらばらに進出しています。
明成地区と同様に、第4次都市計画マスタープランの早急な具体化（ゾーニング）により秩序ある立地誘導を希望します。
また、短期的には開発許可制度の適切な運用により、当地区の豊かな自然環境を守るとともに、狭隘道路の解消など、良
好な生活環境の整備を進めていただきたい。

6 横根平子地区土地区画整理事業
横根平子地区では、令和7年の完了を目指して土地区画整理事業を施行中です。この区画整理区域と国道366号線とのス
ムースなアクセスを確保するため、新規市道の開設も含めて、周辺道路の整備を促進していただきたい。
令和4年度の本件要請に対しては、「幹線道路へ接続するアクセス道路として、道路幅員を広げる等の整備を進める」との
回答をいただきましたが、その後の状況についてご教示ください。

5 横根北崎地区の市街地整備
横根北崎地区には、大府市の主要産業である製造業の工場などが多く立地していますが、その周辺には住居、福祉施設、
学校などが混在しており、先行して同地区で創業した事業者の中にも、事業の継続に危機感を持つ者もあります。適切なゾー
ニングや開発許可制度の運用などにより、事業者と地域住民が共存できる市街地整備をお願いします。

1スーパー「トライアル」
　桃山町に24時間営業のスーパー「トライアル」がオープンするに伴い、周辺道路の混雑が予想されます。県道名古屋
碧南線の渋滞対策及び渋滞時に近隣狭路が抜け道として使用される可能性がありますのでゾーン30の設定等の安全
対策をお願いします。（川池南～桃山町二丁目、心花美容院～桃山町三丁目、追分町六丁目～長根町六丁目）

　併せて夜間の往来人口増加に対する治安の強化についてもお願いします。
　2スーパー「マックスバリュ」
　横根町午池に24時間営業のスーパー「マックスバリュ」がオープンするに伴い、午池南交差点周辺道路の交通量の増
加が予想されます。午池南交差点から惣作交差点までの整備については、市から愛知県へ早期整備の要請を行ってい
ただいておりますが、当該交差点の右折信号設置や市道長根北崎線の整備についても特段の配慮をお願いします。

　3事業計画の事前調整
　両施設の進出による懸念は何と言っても周辺道路・交差点の交通量増加にあります。事業者においては、車両の誘導・
案内などにより安全対策を講じる計画ですが、一民間企業の対応には限界があります。

　工事中はもちろん、施設がオープンした後も、周辺道路・交差点の状況を当局として確実に把握するとともに、交差点
改良や道路幅員の拡幅など、抜本的な対策を講じていただくようお願いします。

　なお、本件に関しては、交通問題の派生が明確でありながら、計画が進んで来たことに不安を覚えます。買い物の場が
増えることによる市民のメリットや民有地での計画であることは承知の上ですが、都市基盤となる道路や交差点整備
の目途を立ててから、あるいはそれを取り込んだ計画とするよう行政として指導できないものでしょうか。市の見解
を賜れば幸いです。

7 大手スーパー進出に伴う交通対策

計画的な市街地整備の推進
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第39回会頭杯ゴルフコンペ

建設業部会  稲葉製作所犬山工場と国宝犬山城見学

本支部連絡会議を開催

横北支部視察研修
日　時  ９月20日（水） 8：00 ～16：00

場　所  新南愛知カントリークラブ 美浜コース

日　時  １0月１7日（火）  9：00～16：30　 場　所  ㈱稲葉製作所犬山工場と国宝犬山城

日　時  10月13日（金）  16：30～20：00　 場　所  MINRAKU（表紙写真）

日　時  10月16日（月）  7：35～17：30　 場　所  静岡県（大井川鐵道、KADODE OOIGAWA）

９月の蒸し暑い中、鬼頭会頭をはじめ、４６名が参
加して会頭杯ゴルフコンペを開催しました。
ラウンド後には表彰式を行い優勝者にはトロフィ
授与が行われました。
次回は３月中旬に企画していますので、ご興味の
ある方はお気軽に事務局にご連絡下さい。

「１００人乗っても大丈夫！」でお馴染みのイナバ物置を製造している（株）稲葉製作所
の犬山工場を見学しました。同社は「独自性のある高品質な製品をお客様にお届け
すること」という企業理念のもとに、オフィス家具・物置の分野で多彩な製品を提供
しています。創業間もない頃から専用機を自社製作し、細部にいたるまで内製化し
ており、内製化比率は約90％とのこと。「できることは自社で」「ないものは開発を試
みる」そんなモノづくりスピリットに溢れた工場と常に改善を続ける姿勢に感服しま
した。昼食後、国宝の犬山城と城下町を散策しました。お城を中心に古い街並みが
保存されており、電線も地中化された風情ある雰囲気を満喫することができました。

昨年オープンしたMINRAKU（大府市米田町）にて、本支部連絡会議を開催しました。
本支部連絡会議とは正副会頭と4支部との連携を密にして商工会議所事業をより良
い方向にしていくための会議です。各支部長より今年の支部事業報告と今後の予定
について説明があり、その後にMINRAKUの視察を実施しました。

7年ぶりとなる視察研修で、静岡県島田市にある緑茶・農業・観光の体験型フードパーク
「KADODE…OOIGAWA」を訪れました。向かう途中、バスから蒸気機関車に乗り換え、
大井川沿いののどかな風景の中を走るレトロな観光列車の醍醐味を皆で味わいました。
2020年秋にオープンした施設には、自分が茶葉になって「蒸す・揉む・焙じる」を体験
できる緑茶ツアーズや、16種の茶葉×温度×時間により味・香り・水色の変化を楽しめ
る緑茶B.I.Y.スタンドがあり、アトラクションを通じて支部会員同士の親睦を深める良
い機会となりました。 優勝者の㈱渡辺製作所の渡辺氏（右）と鬼頭会頭（左）

小規模事業者持続化補助金〈一般型〉
当会議所が支援した小規模事業者持続化補助金の採択結果につきましては、下記のとおりです。

大府  第１２回締切分採択者一覧
事 業 者 名 補 助 事 業 で 行 う 事 業 名

株式会社さちや 故郷博多の味「本格博多ラーメン」で居酒屋業態からの脱却

株式会社 having…fun 最先端アンチエイジング施術機器の認知獲得と受注効率化

有限会社寝具の山田屋 顧客来店を促す寝具の乾燥メンテナンス開始に向けた改修

原材料価格の高騰やエネルギーコスト上昇の影響で利益確保が難しい状況が続いてい
ます。これを打開するための対策を学ぶセミナーを２日間に分けて開催したところ、
11社から20名に参加いただきました。初日は、固定費・変動費の管理、限界利益などに
ついて説明があり、損益分岐点を求める演習問題を解きながら、原価計算の基礎知識を学びました。２日目は経営環
境の変化（資源価格高騰）に対応する利益計画の立案と対策、原価改善を進める方策などを事例も交えながら解説し
ていただきました。また、原価企画のポイントや標準原価表を活用した値上げ交渉の進め方を学び、価格交渉を効率
的に進める手法を伝授していただきました。

大府ビジネスカレッジ「高コスト時代を乗り切ろう！原価低減の方法と実践」を開催
日　時  9月19日（火）、10月3日（火）、14：00～17：00
場　所  大府商工会議所３階ホール
講　師  足立直樹（あこう管理会計コンサルティングLLP代表・名古屋工業大学客員教授）

第３９回会頭杯
ゴルフコンペ結果（敬称略）

優勝……渡辺…淳一
準優勝……花井…宏基
 3位……深谷…洋二
ベストグロス……吉田…正弘
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愛知県中小企業共済 検索

がんに対する備えはできていますか？

                                      
                                   

0120-00-9967 

♦  
♦ 

がん診断一時金 万円
がん治療 手術・放射線治療・抗がん剤治療）

がん総合共済

がん医療共済
月額 万円を最大 回まで補償

日　時  令和5年12月15日（金） 13：30～16：40　 場　所  阿久比町立中央公民館3階大会議室301

労働講座参加者募集（愛知県知多県民事務所主催）INFO

上司から受けるパワハラだけでなく、セクハラ、マタハラ、カスハラ（カスタマーハラスメント）など複雑化するハラスメン
トについて解説します。

問合せ先  産業労働課  TEL.0569-21-8111（356）
申込方法  メールに事業所名・電話番号・住所・受講者氏名・所属名・メールアドレスをご記入の上、
　　　   masatoshi_1_funahashi@pref.aichi.lg.jp まで送ってください。（件名に「労働講座申込み」と記入してください）

内  

容  2部  「労働者の健康管理と就業上の配慮を考える」　講師  早川明子 氏

1部   「ハラスメントはなぜ問題なのか」　講師  山下智章 氏

大府商工会議所会費納入のお願いINFO

日頃は、当所運営にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。
さて、令和5年度商工会議所会費の納入時期となりました。11月1日付で会員の皆様宛に会費納入通知を送付いたしま
したので、納入の程よろしくお願いいたします。

口座振替の方
11月27日（月）にご指定の口座より引落をさせていた
だきますので、預金残高等のご確認をお願いいたします。

口座振替以外（現金・銀行振込）の方
11月21日（火）までにご納入いただきますようお願い
いたします。

みんなで税を考えようINFO

半田税務連絡協議会の加盟団体が今年度募集した「税に関す
る応募作品」の展示を11月11日（土）から11月17日（金）まで、
イオンモール常滑で行います。
展示品は、絵はがきコンクール作品、習字・作文、標語などです。…
また、「税金クイズ」を11日（土）に、名古屋税理士会による「無
料税務相談会」を11日（土）・12日（日）の10:00～12:00、
13:00～15:00に開催します。

 「くらしを支える税」について、みなさんで考えてみませんか? 
11月11日〜11月17日は『税を考える週間』です。

 【加盟団体】 
公益社団法人半田法人会、知多納税貯蓄組合連合会、
半田青色申告会、名古屋税理士会半田支部、半田
酒類行政連絡協議会、半田間税会、半田商工会議所、
常滑商工会議所、東海商工会議所、大府商工会議所、
愛知県商工会連合会知多支部

日　時  令和5年12月4日（月）  14：00～15：30まで（受付13：30～）

場　所  愛知県半田保健所4階大会議室  半田市出口町1-45-4
※駐車場に限りがありますので、公共交通機関を御利用下さい。なお、半田保健所の駐車場が満車の場合、近隣の有料駐車場を御
利用下さい。

対　象  事業主及び事業所の安全衛生管理者・担当者、職域保健関係者、市町の地域職域担当者など

定　員  30名

申込み  所属名、所在地、申込者名、連絡先、参加者（氏名、担当部署、役職）を記入の上、FAXまたはメールにて令和5
年11月20日（月）までに、お申し込みください。
※申込後、決定通知はお送りしません。（希望者多数で調整する場合のみ御連絡します）。

問合せ先  愛知県半田保健所総務企画課（伊藤）
TEL.0569-21-3341　FAX.0569-24-7142　E-mail handa-hc@pref.aichi.lg.jp

日本人の6人に1人が糖尿病及び予備軍と言われています。糖尿病の恐ろしいとこ
ろは、症状がないからと放置しておくと、命に関わる合併症を発症することです。
そのため、若いうちからの予防が大切になってきます。
従業員の方が治療と仕事を両立するための取り組みは、健康経営の視点からも重
要ですが、安心して働き、暮らす地域となれるよう、人事労務や健康づくり担当の
皆様に理解を深めていただきたく、ぜひ御参加ください。

愛知県半田保健所
保健所のデータから見える知多半島地域の特徴1
働く世代だからできる生活習慣病対策
～地域と職域の連携で糖尿病予防を～
学校法人暁学園四日市看護医療大学　柴田 英治 学長（医師）

2

職場における健康づくり研修会 無 料
費 用 きょうわバイオリン夜市開催

日　時  令和5年11月3日（金・祝）  16：00～20：00  雨天中止

場　所  八ツ屋会館横

駅周辺の賑わいづくりの一環として、夜市を
開催しています。大府に引き続き、この度共
和でも開催します！バイオリンの音色に酔い
しれながら秋の夜長をお楽しみください。キッ
チンカー等のグルメもあります。是非、足を
お運びください！
※詳細は、会報同封のチラシをご覧下さい。

会場にお越しいただいた
会員様には当日ご利用いただける

クーポンを準備しています。
「 商工会議所会員です！」と
会議所職員にお声かけ下さい。

特 典
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義造園
大府市共西町6-131
☎0562-44-6514

庭jun㈱
大府市吉田町5-147
☎0562-51-1330

坂田造園
大府市共和町1-7-16
☎0562-46-4566

㈲知北グリーンサービス
大府市桜木町5-287
☎0562-48-5755

冨田造園㈱
大府市共栄町4-3

☎0562-46-1128

大府造園土木㈲
大府市半月町3-184-3
☎0562-46-2837

大府修景建設㈱
大府市桃山町2-69

☎0562-48-1114

大府市江端町3丁目9番

高島屋や名鉄百貨店に出店実績のある人気店！
会員
の
広場

※但し、一度掲載された企業・事業所はご遠慮ください。

「会員の広場」
掲載企業・事業所

募集中 ！

「世界初をお届けしたい！～朝起きるのが楽しみになる～」をコンセプトに、
2021年にオープンした、まちのちょっとお洒落な地域密着のベーカリー店です。
看板商品の「世界初の食パン」は、小麦粉100に対し、水分も100入れることに
成功した食パンです。お陰様で外食アワード2021を受賞いたしました。相性
バツグンの専用のホイップバターを塗って食べると、もう他のパンでは満足で
きなくなるかも？
食パンの他、極上プリンや絶品バスクチーズケーキ、大人気の食パンバーガー
やクロワッサンをはじめ、都会的なパンを数多く取り揃えており、11月の季節
限定パンは、紅あずまとアップルシナモンをご用
意しています。自慢の食パンと、地元の黒毛和牛
下村牛を使って作る「食パンバーガー」シリーズや、
「クロワッサンロール」も超オススメです！！
贈答や記念品、お土産にも是非ともご利用くださ
い。おぶちゃん商品券も対応しています。

［店長］…笹田 滉一郎ワンハンドレッドベーカリー大府店  One Hundred Bakery OBU

住　所 …大府市江端町4-60 休　日  なし 営業時間  10:00～18:00

                   　　　　

　　　　
　

愛協産業株式会社
北崎営業所
愛知県大府市北崎町
遠山２０５番地

：
担当 梱包部 中西・橋本

お問い合わせはこちら↓

愛知県では、労使団体等を構成員とする「あいちワーク・ライフ・バランス推進協議
会」において、県内企業のワーク・ライフ・バランスの実現に向けて、官民一体となっ
て取り組んでいます。協議会では、「あいちワーク・ライフ・バランス推進運動」を
実施しており、この推進運動の一環として、毎年11月第3水曜日を「愛知県内一斉
ノー残業デー」と定めています。 
仕事と生活の調和のため、11月15日（水）は、定時退社の取り組みにご協力をよろ
しくお願いいたします。

各施設に設置されている消防用設備等は、いつ火災が発生しても確実に機能を発揮するもので
なければなりません。このため、消防法では、設置義務がある防火対象物の関係者に対し定期的
に点検し、その結果を消防機関へ報告することを義務づけています。詳しくは、市消防本部予防
課へお尋ね下さい。

11月15日（水）は「愛知県内一斉ノー残業デー」 INFO

消防用設備の点検報告についてINFO

問合せ先  大府市消防本部  予防課　TEL.0562-47-2208

愛知県「休み方改革」イニシアチブ  賛同企業・団体  募集中！

愛知県「休み方改革」イニシアチブとは、経済界・労働界・教育界とともに、「休み方改革」を通じ、ワー
ク・ライフ・バランスの充実と生産性向上による地域経済の活性化を目指す運動です。
以下に掲げる「休み方改革」につながる取組を１つ以上、実施していただける県内企業・団体の皆
様は、ぜひ、本イニシアチブ賛同企業・団体としてご応募ください。

愛知県「休み方改革」イニシアチブとは？

※の項目は市町村教育委員会・私立学校・幼稚園・専修学校・各種学校のみが対象

●年次有給休暇の取得率向上及び連続取得の促進
　▪子どもの休みに合わせた保護者の有給休暇取得の促進
　▪｢あいちウィーク｣期間中の有給休暇取得の促進等
●多様な特別休暇の導入及び取得促進
●会社独自に祝休日を平日に振替
●夏季・冬季の電力需要の抑制にあわせた平日休業日の設定
●ワーケーション、ブレジャーの促進
●「県民の日学校ホリデー」の創設・実施※

●「ラーケーションの日」（校外学習活動の日）の創設・導入に向けた環境整備※

●平日や閑散期の旅行需要の喚起を目的とした割引特典等の提供（あいちスキ旅キャンペーン）
●愛知県「休み方改革」イニシアチブのシンボルである「あいちウィーク」の協賛事業の実施

「 休 み 方 改 革 」 に つ な が る 取 組

愛知県「休み方改革」
プロジェクト特設サイト

愛
知
県
の「
休
み
方
」を

変
え
ま
す
！

電　話  0562-51-1350

あいち
ワーク・ライフ・バランス
推進運動2023
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※上記相談は、開催前日の午前中までに、必ずご予約下さい。（ご予約がない場合は、開催されません。）

日　時  11月 8 日（水）、11月22 日（水） 13：00 ～16：00　 開催場所  大府商工会議所 1 階相談室
相談員  （公財）住宅リフォーム・紛争処理センター　増改築相談員

住宅修繕相談

※住宅修繕相談は予約不要です。

中小企業相談所まで、ご相談下さい！

☎（0562）47-5000定例個別相談のご案内 無　料

要予約

ダイレクトメールの印刷から宛名印字・封入作業・
投函までおまかせください！

ダイレクトメールの印刷から宛名印字・封入作業・
投函までおまかせください！

〒474-8503

愛知県大府市中央
町5-70

大府商工会議所

DM
を作って送りたい！

ダイレクトメール

●●●●●●●●●
●●●●●●●

●●●●●●●●●
●●●●●●●●●

●●●●●●

〒474-8503

愛知県大府市中央
町5-70

大府商工会議所

第33回中経トパーズ賞  受賞
東海興業精機株式会社　代表取締役社長　西田 仁美 氏

東海地方の優れた女性経営者を表彰する「中経トパーズ賞」に、西田仁美氏が選ばれました。優れた経
営手腕に加え、地域活動に貢献している女性経営者を対象としたこの賞は、それぞれの商工会議所・商
工会の推薦に基づき、中部経済新聞社により選考されます。

日　時  11月20 日（月） 10：00 ～15：00　 開催場所  大府商工会議所 1 階相談室
相談員  日本政策金融公庫 熱田支店　国民生活事業　担当者

日本政策金融公庫金融相談（一日公庫）

日　時  11月28 日（火） 13：30 ～15：30　 開催場所  大府商工会議所 1 階相談室
相談員  愛知県信用保証協会　経営支援部　担当者

愛知県信用保証協会金融相談

日　時  11月14 日（火）　 開催場所  大府商工会議所 1 階相談室　
　　　 ❶ 13：30 ～  ❷ 14：00 ～  ❸ 14：30 ～  ❹ 15：00 ～　 相談員  税理士及び公認会計士

税務経理相談

日　時  11月17 日（金）　 開催場所  大府商工会議所 1 階相談室　
　　　 ❶ 10：00 ～　❷ 10：30 ～　❸ 11：00 ～　❹ 11：30 ～　 相談員  税理士

消費税のインボイス制度・電子帳簿保存法への対応個別相談

 （事業再構築補助金、持続化補助金、市補助金など）
日　時  毎週木曜日　❶13：00 ～　❷14：00 ～　❸15：00 ～　❹16：00 ～

開催場所  大府商工会議所1階相談室または会議室　 相談員  中小企業診断士

事業環境変化対応各種支援策申請サポート個別相談


